

ABSTRAK

KELUARGA BERENCANA (KB) DAN IMPLIKASINYA TERHADAP KEBERHASILAN PEMBANGUNAN DI KELURAHAN TANAH MERAH KECAMATAN BINJAI SELATAN KOTA BINJAI

OLEH

EDI DARMA GINTING

NPM: 09 851 0053

PROGRAM STUDI ILMU PEMERINTAHAN

Gerakan keluarga berencana merupakan program pemerintah yang dalam pelaksanaannya memerlukan dukungan partisipasi dari masyarakat. Pelaksanaan gerakan keluarga berencana ini melibatkan segenap lapisan masyarakat seperti: pemuka agama, pemuka masyarakat, organisasi dan lembaga masyarakat. Peningkatan peran serta masyarakat ini diupayakan melalui penerangan, bimbingan dan penyuluhan yang menjangkau seluruh lapisan masyarakat, terutama para pasangan usia subur. Bertitik tolak dari uraian di atas maka penulis mencoba untuk mengajukan judul penelitian ini dengan dilatar belakangi uraian di atas yaitu: "*Keluarga Berencana (KB) dan Implikasinya Terhadap Keberhasilan Pembangunan di Kelurahan Tanah Merah Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai*".

Permasalahan yang diajukan adalah "Bagaimana perwujudan Program Keluarga Berencana terhadap peningkatan keberhasilan pembangunan di Kelurahan Tanah Merah Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai".

Hasil penelitian dan pembahasan menjelaskan pelaksanaan gerakan keluarga berencana bertujuan untuk pengendalian jumlah penduduk dengan jalan penjarangan angka kelahiran yang didukung oleh partisipasi masyarakat untuk mencapai norma keluarga kecil bahagia dan sejahtera. Gerakan keluarga berencana di Kelurahan Tanah Merah dilaksanakan dengan baik dan partisipasi masyarakat kelurahan dalam ber-KB sudah cukup tinggi tetapi sebagian kecil peserta KB yang melaksanakan atau menjadi baik sebagai peserta KB Lestari maupun peserta KB Mandiri. Faktor kesehatan masyarakat sangat mempengaruhi keberhasilan pelaksanaan gerakan keluarga berencana di Kelurahan Tanah Merah. Bila masyarakat sehat maka kemungkinan untuk melaksanakan gerakan keluarga berencana sangat besar karena faktor kesehatan yang dimiliki oleh peserta KB sangat mempengaruhi terhadap penggunaan alat kontrasepsi. Pelaksanaan gerakan keluarga berencana di Kelurahan Tanah Merah sangat dipengaruhi oleh tingkat pendidikan dan tingkat perekonomian dari masyarakatnya sendiri. Faktor-faktor yang menghambat jalannya pelaksanaan gerakan keluarga berencana tersebut yaitu rendahnya tingkat pendidikan masyarakat.

Kata Kunci: Keluarga Berencana, Pembangunan, Kelurahan